

Thüga EE

Thomas Walther allein an der Spitze

[4.12.2015] Thomas Walther wird künftig allein die Geschäftsführung der Thüga Erneuerbare Energien übernehmen. Der zweite Geschäftsführer Michael Riechel wechselt in den Aufsichtsrat.

Thomas Walther ist künftig alleiniger Geschäftsführer der Thüga Erneuerbare Energien (THEE). Wie das Unternehmen mitteilt, hat Walther bislang gemeinsam mit Michael Riechel die Geschicke des Unternehmens geleitet. Letzterer sei nun in den Aufsichtsrat gewechselt. Riechel könne in seiner neuen Position als Vorsitzender des Vorstands die Geschäftsführung von THEE nicht mehr in gebotenermaßen wahrnehmen und habe deshalb sein Amt niedergelegt. "In dem knappen Jahr, in dem Thomas Walther bei THEE mitverantwortlich an Bord ist, hat er entscheidende Dinge vorangebracht – unter anderem die stärkere Orientierung hin zur eigenen Projektentwicklung. Wir sind davon überzeugt, dass er das Unternehmen erfolgreich weiter entwickeln wird", lobt Stephan Lommetz, Aufsichtsratsvorsitzender der THEE, die Arbeit des nun einzigen Geschäftsführers. "Michael Riechel sind wir für die Aufbaujahre in der Geschäftsführung der THEE sehr dankbar und schätzen uns glücklich, dass seine Kompetenz durch den Wechsel in den Aufsichtsrat der THEE erhalten bleibt." In einer Medienmeldung der Thüga heißt es, dass THEE den eingeschlagenen Weg mit eigener Projektentwicklung, effizienter Betriebsführung und dem Erwerb von fertig entwickelten Windparks weiter verfolgen möchte. *(me)*

<http://ee.thuega.de>

Stichwörter: Unternehmen, Thüga, Thomas Walther, Michael Riechel

Quelle: www.stadt-und-werk.de